

Deportistas TV inició en julio sus emisiones en el canal Teledeporte de RTVE



AUTOR: ESPAÑA SE MUEVE

El programa **Deportistas** inició el pasado 7 de julio sus **emisiones en el canal Teledeporte** (RTVE). Su objetivo es **promover la actividad física y el deporte**, así como la difusión de eventos populares y solidarios de interés para los ciudadanos.

Cada semana se ofrecen interesantes **reportajes de actualidad relacionados con el deporte y la salud**, **historias de superación** e inclusión a través del deporte, **recomendaciones saludables** de especialistas y reportajes sobre **eventos populares y solidarios**, con el objetivo de incentivar a los organizadores y participantes.



En esta **primera temporada**, cada programa tiene una duración entre 12 y 13 minutos, lo que permite ajustar la producción de los contenidos y facilita, además, **su redifusión cada semana** y que tenga una mayor repercusión entre los espectadores del canal del deporte de RTVE.

Las entidades locales (comunidades, diputaciones y ayuntamientos) **tendrán un papel destacado** para contar las vivencias deportivas de sus ciudadanos y poder mostrar aquellas iniciativas saludables que puedan ser de interés para otras instituciones. El turismo activo/deportivo tendrá a medio plazo un espacio para promocionar su práctica y dar a conocer los maravillosos escenarios que hay repartidos por la geografía española.

Se emite los jueves por la tarde y tiene redifusiones

“Deportistas TV” es la **versión nacional del programa “Madrid se Mueve”**, que terminó en junio su **decimotercera temporada en Telemadrid**, con 282 capítulos emitidos y 18 premios recibidos, lo que muestra el éxito obtenido. Este nuevo espacio en el canal público estatal es un importante avance en la estrategia de comunicación de **España se Mueve**, que tiene como objetivo promover la actividad física y el deporte, así como una alimentación sana, para contribuir a la lucha contra la obesidad y el sedentarismo, la otra gran pandemia mundial.



Los principales patrocinadores del programa son la **Fundación Deporte Joven** y el **Consejo Superior de Deportes**. Sus responsables han mostrado su firme apoyo a esta nueva iniciativa de España se Mueve, ya que sus objetivos coinciden totalmente con las líneas estratégicas de EsM. La relación entre la FDJ y el CSD con EsM viene de lejos, iniciándose en enero de 2014, cuando EsM se presentó de forma oficial en el **INEF de Madrid**. Desde entonces, han participado de forma activa en las actividades de promoción de hábitos saludables que ha desarrollado EsM.

Otras entidades han confirmado su **colaboración**, que irán perfilando durante el desarrollo del programa. Destacan el **Colegio Profesional de Fisioterapeutas de la Comunidad de Madrid**, ayuntamientos como el de **Alcalá de Henares**, comunidades como la **Región de Murcia** y la **Clínica CEMTRO**, que dirige el Dr. Pedro Guillén.

Link to Original article: <https://www.fagde.org/revista-fagde-33/deportistas-tv-inicio-en-julio-sus-emisiones-en-el-canal-teledeporte-de-rtve?elem=286521>